

今日の薬物乱用のダメセッタイ。ということはさ、絶対にやめなさいようにします。



シンナーとかの薬物に手を出さん。うず巻きも書けなくなるし、精神的にも、くるいはじめうどいう事が分かりました。

「一度だけなら」と吸ってしまうと、「二度三度四度……」となつて、回数が多くなると死ぬこともあるので、手を出したら、ぬけれなくなるし、量も多くなるとお金も体もボロボロになるので、「ダメ。セッタイ」を必ず守らなければならなーいと思いました。そして、「勇気」という勇気も必ずなければならなーいなあと思いまいました。そして、友達がやめてたらやめさせる勇気もみにつければいけないなあと感じます。

今日、薬物孔用のことを

おかい先生に聞いてきました。

薬物孔用はとてもめうろしい

ものだなあと聞けました。一日使つたけでも死んでしまつたりすると聞い

てちとおそろしいもんだと思いました。

薬物に手を出すと山椒の人们たらからんたへにかけろ、必ず巻きがけなくなるといふことをはじめてしました。

シンナーとかの薬物はアン、アイスミーなど前で呼ばれるとしてシンナーとかをアンバシなどと薬を使つてすみられても二とわううと思ひます。

シンナーをほつと肺が止まらうたりさぶかおこるといふことをしつつあらため薬物を使うといふことはやめようとおもいます



ぼくはやくぶつ乱用は一度でもつかう
たら、死んでしまうからためだとして
見てそんなに危ないんだと思いまし
やくぶつは、脳をぶちこわすから使用とも
ぼくはいいんじゃないかなと心地はどうぱり
使用はしないと思うて友だちがうけい
友達がうたのまれてもにげる。一あり人太
の悪心り人のよくぶつのえりはことある。
人を殺してしまふとかこうふんしてしま
とか悪い言はぼくはやめろせつたにやめたほ
うが脳をこわされないのでぼくはやめます
今するべき言は、一人でなやまなりように
先生と友達と一緒に飛うござんする。



私は、菓物がこんなに人と体をダメにするニン古始めて知りました。

菓物が事故の元となり、脳をとかしたり、聞こえないものが聞こえたり、など色々な事が起たりする事にびっくりしました。

他にもあつくり風邪薬でも、まちがった量を飲むと薬物乱用になるなんて、と思いました。
最近でも、新聞とかニュースとかでも、菓物で事故が起つるから先生の話を聞いて、ほんとうにダメだわよと思いまし。たが、う私は、それたら大人などと言つて、断わろ、と思ひました



ぼくは、向先生に、薬物乱用のあそぶ
しゃいや、こわいことを教へてもう、
て、絶対に薬物乱用はダメだと思
いました。

それと、ロレロを見て、薬物のせいだ、自分
をメチャクチャにしてしまったり。自分の身の回
りの人や、家族や、友達にまで、暴力などをして
殺してしまったり、友達マ家族、身の周りの人々を
絶対にダメだと心いました。

そして、ぼくは、それを、身の回りの人、家族、
薬物乱用している人に伝えれる様にしたいです。



ぼくは、薬物乱用と、ハラ言葉は
知りたなくて、むかし先生の話し
とか、ビデオを見ると、薬物乱用
とは、二わ、なと思ひました。それで、ぼ
くは、二度でも、薬物を使うと、死んで
しまったり、殺人をしてしまうのが、ぼくは
せつたいに、薬物は、のみたくなっています。
だから、薬をのぶときは、白何回のめば
いいが確定がめてからのみます。あと知
らな人にこそれれても、二わります。



今日、この薬物の勉強をして、
薬物は、おそろしい物だと改
めて思いました。



理由は、幻覚などが見えるのは、と
てもあそろしい事だと思うからです。
それに、薬物乱用者がいた絵が、ぼく
よりきたなかたがらです。そんな薬
物は、やめれたらいいんだけど、やあら
れないのがこわいと思いました。

それと、「一回だけやってみない」とさ
をう人が、いつもどこにいるかが分からな
りのびあそびりです。

ぼくは自分の夢をかなえるため、
薬は手をつけないようにしたり、です。

今日の勉強をするまでは「薬物乱用」という言葉も聞いたこともないが、たしかにしたこともないが、たけど「薬物乱用」というのはとても危険なことなんだなあと思いました。

向さんのお話やワレロを見たりして、薬物を一回使うとやめられなくなってしまって興奮してしまったり、物事が考えられなくなったり、悪い場合には死んでしまうたりする時がある。と聞いて友達とかこわい目にさわれても絶対こわるようになります。



向先生が実際にシンナーをもってきてくださり発泡スチロールをたらした時たらしだ所がへこんでいたのがびっくりしました。薬物はやめようとしていてもやめられないのがかわいそうだなあと思いました。薬物じゃなくてものみすきうと薬物乱用になると言つてもびっくりしました。シンナーを乱用すると犯罪をおこしたり依存性になると死めることもあると言っていたのでシンナーをすつただけでそんなこともあるんだ薬ついいい薬だけじゃないんだなあと思いました。だからこそわれてもいやなことをちやんと断わりたいと思いました。



私は薬物乱用は人をだめにした
リ脳にも悪いえいきょうがある事が
わかりました。ラットを使った実験でも
自分の仲間をおそって殺したりして凶暴に
なる事がわかつて薬物を乱用すと脳
がとけたり自分が見えなくなる、幻聴や幻覚が見
える事もあって、シンナーや覚醒剤などは使
ては、ぜつたダメという事が学べまし
た。もしも友達からやそわれても絶
対に断わろーと決めました、それとそのさ
も、て來た友達もシンナーとかを使つて大変
な事になるとしそんな事で友達を
失いたくないから勇気を持って私は、
友達にそんな事は、したく、だめだと
言つてシンナーとかを使う前にそういう
事を言つて止めてあげたいとこの勉
強中に思いました。



ぼくは薬物乱用を一回もするの。

はいけない、と分かた。薬物乱用をじたら、楽しくもないし、おもしろくないと分か、たがうた。ぼくは大好き



きなお父さん、お母さん、友達などに薬物乱用をしようとも、口止めてもぼくは断てしようと田へつた。後、ぼくは家族、友達が薬物乱用をもつていたうつもうやめよう」と言いたいもラーフ、薬物乱用とはすごく危険な物だと分かつた。

私は、薬物乱用の意味が

分からなかっただけど、向こうの話や
DVDを見て、とても危険だと

いうことが分かりました。

そんな危険な物をするたりする人は、
危険だということを分かってかっているのかなと
思いました。

あとDVDでできたラットの実験につか
れたラットがかわいそうだと思いました。



ラットはかみつけたり脳はし
やすくなっていました。おな
かの赤ちゃんはおなかの中に
赤ちゃんはおなかにはりつていま
した。ダメ、ゼッタイのビデオをみま
した。すぐおもしきらうたです。
落木の話を聞きました。こわが、
たです。



ほくはー

テレビで警察官を

特集していいる番組を前に見たことが
あり。警察官がつまえる人は、だい
だい覚せい剤を使っている人で、かくせいさ
いふくろには、って高価な値でとり引きされて

いるというふとをしりました。今日教えてもらつ

て、あうたりて、薬物のうそとしりました。
薬物を一度使つくなつれなうことや
こわいと覚へたので、薬物にまつて一度
でも手をふしたうつむいてしまった。



私はテレビで薬物の名前は聞いた
事があり、たけど、なにが危ないか、
分かりませんでした。

でも、一度使、ただけて、人を殺してしま
たり、暴力をふるうという、とても大変な事
をしてしまうのはこわいと思いました。

また、相手だけでなく、自分もキズつけて
しまうのはこわいと思いました。

そんなこわい薬物は使いたくないので、
友達などに言われても、絶対に使
ません。





リンナーラとか恐くて知った
たけど、あそこまで恐いとは思わ
なかつたです。いいコトなくて全くなりの
に使うでいうのがおかしいなと思つりました。
見る人も、ひいて知つたらうへ、正直自分
は断れるのかな。先輩とか友達だつたら断り
にくります。でも自分の身近な人がうす
まき書けなかつたり、へんな絵描きた
したら恐いと思う。でも勇気たして
止めたい。友達がボロボロになってしまふ姿は
見たくない。将来絶対自分は使用しない。
絶対苦しいと心うし大変だと思うから。
「かまず、薬物使用禁止」アリう法律
あればいいのにね。

シンナーにかくせいいほフドラグなどおもしろい薬物乱用で世界の人々がや体をほつがしていゆるのを向先生に教えてもらいました。アラカナルヨ

一度だけなア丈夫と言われたから人と断られるか配です。

けど勇気をもつということを教えてもう一度やれるよつな気がしました。

今日の授業で一番へきりしたのがほづスキロールにシンナーをかけたらとけていたのでシンナーを使つたら脳も同じよつにとけるから大人になつても向先生が教えたことをじれず薬物に手をつけないよつ気を付けたいと感じます。



「薬物乱用」という言葉は初めて聞いて、「シニナ」(シニナ)という薬物

は、暴力とか殺人をしたりするので、とても危険ということが分かりました。友達や、親しい人からさもれても、断って、絶対に薬物は使用しないようにしたいです。

他の人が使っていたら、注意して、みんなが薬物を使用しないでほしいと願いました。



私ははじめ薬物はダメっていうのは、

知っていました。でも向先生や、「ダメ、

せ、た！」のビデオを見て、最初に

思っていた何倍も、すごくおそろしくなりました。

私は今まで、

「薬物に何もいいとしないのに、どうして、薬物乱用するのだろう。」

と思っていました。でも向さんに教えてもらって分かりました。

私は人に流されてしまうところがあるので、ダメだと分かっていても、断れないとしたらどうしよう。」

と思いました。

でも、薬物は、本当にこわいものなので、もしやさされてても、せ、たい断ります。ダメ。せ、た！」という気持ちをもって、気を付けた」とゆふことです。

